

平成30年度第2回天童市教育委員会協議会について（報告）

日 時	平成31年1月22日（火）午前10時00分 ～午前11時10分
場 所	教育委員会 第一会議室
出席委員	相澤一彦教育長、井上正信委員、村山晴香委員、 松村昌子委員
欠席委員	本田孝之委員
出席者	大内淳一教育次長兼教育総務課長、戸田一彦学校教育課長、 村山裕二生涯学習課長、高橋清見学校給食センター所長、 事務局（教育総務課職員）
報告事項	第1回いじめ問題専門委員会の開催内容について

<教育長あいさつ>

おはようございます。

今年も1カ月が過ぎようとしておりますが、現在、全国的にインフルエンザが流行ってきているようです。また、市内の小・中学校でも流行ってきているようです。皆さまも、お気を付けいただきたいと思います。

昨年末に市長から課題についての話がありました。その内容は、チェック体制の不備について、コミュニケーション不足が要因になっているとの話があったところです。

そのことを受けて、先日、教育長として年頭のあいさつをさせていただきました。その内容の一つ目は、教育行政の重さを認識し、これらの職務に就くことを誇りに思い、気概と覚悟をもって職務にあたってほしいとこと。二つ目は、猪突猛進にならず職務の意味や目的を考え、コミュニケーションを取りながら、それぞれの立場で職務に当たっていただきたいとの内容です。

次に、「中1女子生徒死亡事案」について、1月7日にお参りに行ってまいりました。先日、仙台でも親子での死亡事案もありました。風化させてはいけないと感じてきたところです。

次に、先日「スポーツトークショー」に行つてまいりました。講師は柔道のオリンピックメダリストの篠原さんでしたが、この講演会で学んだことは、判定に不服でも「自分が弱いから負ける」こと、準備や練習を積んでいないと不安になってしまうこと、人はみかけで判断しないことでした。

むすびに、今年、元号が変わるなど、いろいろな変化や課題もありますが、引き続きご協力をお願いし、あいさつとさせていただきます。

< 報 告 >

報告事項 第1回いじめ問題専門委員会の開催内容について

第1回いじめ問題専門委員会の開催内容について、学校教育課長から資料に基づき報告。

質問等内容

井上委員 : 年に何回か、いじめ防止について各学校で検討等されていますが、その内容は、この基本方針に反映されていますか。

学校教育課長 : 市の基本方針を受けて、各学校で基本方針を策定する必要がありますが、その内容の報告を市で受けております。また、個別の取組み等については報告を求めています。また、学校間での情報共有は行われている状況です。

教育長 : 他には無いようですので、第2回教育委員会協議会を終了します。